



Foto: Institut für Baubetrieb- und Bauwirtschaft

Marianne Haditsch, Schülerin

## Exkursion der FerialpraktikantInnen der TU Graz am 29.08.2012

Am 29. August 2012 wurden FerialpraktikantInnen verschiedenster Institute der TU Graz dazu eingeladen, an einer Exkursion zur Besichtigung des Umbaus am Grazer Hauptbahnhof teilzunehmen.

Das Projekt „Nahverkehrsdrehscheibe Graz Hauptbahnhof 2020“ soll 2015 fertiggestellt werden, die Eröffnung der Unterführung für die Straßenbahn am Eggenberger Gürtel ist für November dieses Jahres geplant. Die öffentlichen Verkehrsmittel werden ab der Annenstraße bis hin zur Eggenberger Straße unter dem Europaplatz verkehren.

Durch vier Eingangsbereiche und spezieller Licht- und Raumarchitektur, soll eine sympathische und benutzerfreundliche Atmosphäre geschaffen werden.

Zum Zeitpunkt unserer Besichtigung wurde an der Errichtung einer unterirdischen Doppelhaltestelle für die Straßenbahn unter dem Europaplatz, sowie dem Zugang zum Hauptbahnhof gearbeitet. Mit Hilfe der auffallenden Konstruktion eines goldenen Dachringes, wird für Reisende ein immer trockener Verbindungsweg zu allen Verkehrsmitteln gewährleistet. Den PraktikantInnen wurde bei dieser Exkursion das Projekt durch die Projektleitung der Stadt Graz und der Holding Graz vorgestellt, und der aktuelle Stand des Umbaus vermittelt. Nach einer Präsentation der Entwick-

lung des Grazer Infrastrukturprojektes im Baubüro hatten wir die Möglichkeit sowohl die Unterführung als auch die Dachkonstruktion über dem Europaplatz zu besichtigen.

Ich persönlich erfuhr durch den Baustellenbesuch sowohl einiges über die aufwendigen Arbeiten als auch die Planung solcher Großprojekte, und gewann viele Eindrücke bezüglich des Bauwesens.

Im Namen aller TeilnehmerInnen möchte ich mich beim Institut für Baubetrieb und Bauwirtschaft herzlich für eine gelungene Exkursion bedanken!